

LES CLOCHES DE SAINT-BONIFACE

REVUE ECCLÉSIASTIQUE ET HISTORIQUE

Comprenant douze pages, publiée le 1er et le 15 de chaque mois.

Abonnement : Canada, \$1.00 par an. Etats-Unis, \$1.25. Etranger, 7 francs.

SOMMAIRE:—Avis aux lecteurs—Témoignage précieux—La souscription en faveur du **Droit**—La question de l'Assomption—Consécration du diocèse de Régina au Sacré-Coeur—Profession religieuse à N.-D. de Lourdes—Règle à suivre pour la correspondance avec la Sacrée Congrégation du Saint-Office—Visites pastorales dans le Nord-Ouest—Le violon à l'église—L'orphelinat catholique de Chicago et les universités catholiques de Washington—Le blé canadien—Le Kaiser et le Cardinal—Les femmes de France et la mode—Clairvoyance patriotique de Mgr Freppel—Consécration de l'Espagne au Sacré-Coeur—Les vicariats apostoliques de l'aslaska et du Yukon—Un fléau croissant—Simple réponse—Les fréquentations—Luttons contre les modes inconvenantes — Profession religieuse à Lorette — Ordination de M. l'abbé L.-A. Fortin—Bibliographie—Ding! Dang! Dong!—R. I. P.

Vol. XVIII

1 et 15 Aout 1919

Nos 15 et 16

AVIS AUX LECTEURS

Pour permettre à leur directeur de prendre quelques semaines de vacances, *Les Cloches* publient un numéro double. Elles en publieront un autre au cours du mois de septembre et reprendront en octobre leur publication bimensuelle.

TEMOIGNAGE PRECIEUX

A Sa Sainteté le pape Benoît XV.

Très Saint Père,

Les membres de l'Association Canadienne Française d'Education d'Ontario, réunis à Ottawa pour leur convention biennale, sous la Présidence d'Honneur de leurs Grands Mgr l'Archevêque de Saint-Boniface et Mgr l'Evêque de Haileybury, et sous la présidence active de l'Honorable Philippe Landry, sénateur, profitent de l'occasion qui leur est offerte pour déposer aux pieds de Votre Sainteté les sentiments de profond respect et de filiale soumission dont ils sont animés envers Votre très auguste et très vénérée personne.

Ils ont lu avec une joie indicible la belle et consolante lettre "Litteris Apostolicis" que Votre Sainteté a daigné adresser à Son Eminence le Cardinal Bégin et à tout l'épiscopat canadien concernant la question bilingue ontarienne, et ils ont puisé dans cette lecture, en même temps